
もうすぐ夏休み
７月２２日に１学期期末テストを終え、８月１日から夏休みが始まります。６月

から授業が始まった関係で、今年度は1学期の終業式に通信票を配付しません。

6月から１０月までの評価を１１月４日にお渡しする予定です。

今年は、夏休みに限定した課題はありません。夏休み明けに提出する課題一覧は

すでに示してありますので、１学期中から計画的に進めていくよう指導しています。

例年より短い１６日間の夏休みとなりますが、ゆっくり休んで

１学期の疲れをとり、全員が元気に２学期を迎えられるよう過ご

してほしいと思います。
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生徒総会

6月24日、生徒総会を開催しました。
今年度は、いつもよりも内容を短縮

して行いましたが、生徒会役員や3年生
を中心に滞りなく進行することができ
ました。生徒の振り返りでも、生徒会
活動の内容や今年度の予算についてし
っかり
理解で
きたと
書かれ
ていま
した。

３年生の引退試合
夏の大会に代わる大会も開催できず、３年生の最後の試合は、各部ごとの練習試

合となりました。７月から対外試合が解禁となり、各部とも計画に沿って練習試合
を行っています。３年生はこれまでの練習の成果を十分発揮しています。最後の練
習試合は、男子テニス部が7/18、野球部・バレー部が7/24、女子テニス部が7/
25です。１・２年生は、そんな3年生の姿を見ながら試合への臨み方を学ぶととも
に、試合の準備や試合中のサポートや応援の仕方を身に付ける場となっています。
３年生は、7/31に部活動を引退します。

１年生地域史跡めぐり

7月10日、１年生が地域の歴史を学
ぶために史跡めぐりを行いました。６
つの班ごとに計画を立てたコースに従
い、協力して見学することができまし
た。地域の方に道を聞いたり、史跡に
まつわる話を聞けたりした班もあり、
有意義な学習になり
ました。これからの
総合的な学習の時間
を使って、学習のま
とめをします。



マスクの寄付を
いただきました

本校卒業生で地元企業パスコの取

締役CEO大岡勉様より、本校生徒

のためにマスク約3500枚のご寄付

をいただきました。個別包装された、

品質保証付きのマスクです。ありが

とうございました。

学校評議員会
6月25日、第1回の学校評議員会を開催しました。

今年度の学校評議員は次の方々です。

・井上 淳子 様（民生委員･児童委員：２年目）

・寺内 宏幸 様（前PTA会長：２年目）

・福島 隆男 様（北赤塚自治会長：新任）

・大場 隆光 様（南押原コミセン所長：新任）

・木村 守 様（PTA会長：新任)

学校側から、今年度の学校経営の重点化構想、学校の様子や行事予定などを説明し

ました。評議員の皆様からは、3ヶ月にわたる長期休業後の生徒の生活や学習につい

ての心配や、家庭でのスマホやゲームの使用について意見をいただきました。また、

本校のような小規模校の生徒には課題はあるが、生徒一人一人の活躍の場があり、責

任感が強いなどのよさもたくさんあることを確認しました。

８月の行事予定
13(木)～16(日) 学校閉庁日 27(木) 内科検診（1年、2男）
16(日) ノーメディアデー 28(金) ３年実力テスト
17(月) 始業式 各種委員会 30(日) PTA奉仕作業(全地区)

田の草取り（２年生）

6月29日、２年生が田の草取りを
行いました。今年の田には例年より
もたくさんの草が生えていました。
生徒たちは一列に並んで田の端か
ら、泥だらけになりながら一生懸命
に取り組みました。活動をした時間
の割には、田
の端からあま
り進まず、生
徒たちは作業
の大変さを身
をもって感じ
ました。

PTA・家庭教育学級研修会、
授業参観、学年懇談

７月８日、授業参観、PTA・家庭教育学級

共催の研修会、学年懇談を行いました。4月

の授業参観が中止となったため、今年度初の

授業参観となりました。1年生は社会、2年生

は道徳、3年生は国語と担任の授業を行いま

した。

授業参観後はPTA・家庭教育学級研修会を

行いました。今回はＮＰＯ法人アサーティブ

ジャパン会員トレーナーの山本果奈先生を講

師に迎え、「人間関係をよくするためのコミュ

二ケーション」という題で研修会を行いまし

た。自分の思いや考えていることを相手にう

まく伝えるには、誠実に・率直に・対等に・

責任をもって話す事がポイントだそうです。

また、伝えるときに①事実②感情③リクエス

トの順番で話すと、相手が受け入れやすいと

いうことを教えてい

ただきました。

学年懇談では学校

での生活や学習につ

いて今後の行事予定

などを話しました。


